

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Luis Salvador García, Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita **respuesta por escrito sobre los planes del Ministerio de Fomento en relación con la construcción de la Autovía GR-43 entre los municipios de Pinos Puente y Granada.**

Congreso de los Diputados, 3 de octubre de 2017

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Autovía GR-43 es una de las obras de infraestructura viaria principal que necesita la Provincia de Granada para su comunicación con el oeste de la Península Ibérica, además de articular todo el sector noroccidental de la provincia y la conexión con la zona central del Valle del Guadalquivir.

No obstante, una infraestructura de tanta importancia, ha presentado problemas de ejecución desde sus fases primeras de diseño, habiéndose dilatado su construcción a lo largo de un periodo de tiempo de más de 30 años. Y a pesar de ello, los problemas siguen registrándose en la actualidad, especialmente en lo referente al fuerte impacto ambiental de la actuación y sobre la actividad agrícola de la zona de actuación, destacando los problemas al respecto en el entorno de Pinos Puente y Atarfe.

En este sentido, en estas fechas se han registrado problemas en relación con la reposición de servicios a los agricultores afectados, especialmente debido a la no restauración de acequias y conducciones hidráulicas necesarias para la producción agraria. Fuentes de ASAJA han valorado las pérdidas económicas derivadas de esta situación en más de 850.000 €.

Tengo a bien formular la siguiente pregunta con la intención de conocer:

¿Qué medidas tiene previsto tomar el Ministerio de Fomento en relación con esta problemática generada por la construcción de la Autovía GR-43?



Luis Salvador García
Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos